



Presseinformation - Washington D.C., 19.02.2018

### **FG.de - Endlich Bewegung in Kirchweidach?**

**Folgende Originalpressemittteilung findet sich auf der Seite der fg.de**

Wie die Forever-Green-Gruppe um Wolfgang Hageleit am 18. Februar veröffentlichte: "Regensburg/Kirchweidach - Climeon hat den ersten Großauftrag für ein Geothermiekraftwerk in Deutschland erhalten. Damit kann durch den bayerischen Energieversorger Geoenergie Kirchweidach (GEK) eine ursprüngliche Öl- und Gasinfrastruktur ersetzt werden. Am 29. November 2017 schlossen Climeon und die GEK eine Absichtserklärung. Am 15. Februar 2018 entschied sich die GEK, einen Schritt weiter zu gehen und eine Bestellung im Wert von über 5 Millionen Euro zu platzieren. Der Auftrag ist ein wichtiger Schritt, um fossile Brennstoffe durch eine nachhaltige geothermische Grundversorgung zu ersetzen. ..."  
Nun stellt sich die Frage, ob die vielen Privatinvestoren in das Projekt Kirchweidach doch noch Licht am Ende des Tunnels sehen werden...